

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de su Interés la participación y consagración del Vialense Lisandro Joel Alzugaray en el partido final de la Copa Conmebol Sudamericana 2023, en el que resultó Campeón con su equipo Liga Deportiva Universitaria de Quito, Ecuador frente al club Fortaleza de Brasil y tuvo una destacada actuación, siendo el goleador del elenco ecuatoriano.

ZAVALLO

AUTOR

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Por medio del presente proyecto de Declaración propongo a este Honorable Cuerpo declarar de Interés la participación y consagración del Vialense Lisandro Joel Alzugaray en el partido final de la Copa Conmebol Sudamericana 2023, en el que resultó Campeón con su equipo Liga Deportiva Universitaria de Quito, Ecuador, frente al club Fortaleza de Brasil.

Lisandro, de 33 años, fue una pieza importante de su equipo y fundamental para que el elenco ecuatoriano de la vuelta olímpica. En el partido consagradorio, hizo el gol ante Fortaleza en el 1 a 1 y marcó luego un gol de penal que definió el campeonato.

Lisandro es nacido en la ciudad de Viale, surgido de las inferiores del Viale Football Club y con pasado en Lanús, Atlético Paraná, Arabia y Newells, entre otros equipos.

Es importante reconocer la participación de destacados deportistas entrerrianos que llevan a nuestra provincia a lo más alto del deporte, y destacar su esmero, compromiso y dedicación, como así también la importante labor de los clubes en la inclusión social y la formación integral de las personas.

Por los motivos expuestos, es que elevo el presente proyecto de Declaración a este Honorable Cuerpo, aguardando el acompañamiento de mis pares de bancada.

GUSTAVO M. ZAVALLO – AUTOR